

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Juan Antonio ROJAS MANRIQUE, Bella VERANO DOMÍNGUEZ, M^a Elisa VEDRINA CONESA, Tristana MORALEJA GÓMEZ, Alma ALFONSO SILVESTRE, Raquel CLEMENTE MUÑOZ, Cristina ABADES MARTÍNEZ, Raúl CUEVAS LARROSA, Ángel IBÁÑEZ HERNANDO, Alberto HERRERO BONO, Daniel PÉREZ OSMA, Mario CORTÉS CARBALLO, Juan Luis PEDREÑO MOLINA, Óscar RAMAJO PRADA y Juan Diego REQUENA RUÍZ, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El Gobierno ha declarado que está trabajando de forma constante para mejorar la seguridad vial en sus infraestructuras, incluyendo la autovía A-7. Entre las actuaciones impulsadas por el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible se encuentran la mejora de la seguridad y la capacidad de la A-7 en el tramo entre el enlace con la A-381 y San Roque, así como la remodelación del enlace del Toril, ambos actualmente en fase de redacción. Asimismo, se trabaja en la remodelación del enlace entre la A-7 y la AP-7 en Torreguadiaro.

- ¿Qué acciones se están tomando para mejorar la seguridad en infraestructuras viales con alta siniestralidad, como la autovía A-7?

Madrid, 29 de mayo de 2025

Fdo.
LOS DIPUTADOS

vº Bº
LA SECRETARIA GENERAL